
 

 

2015 年 7 月 23 日上午，校工会组织花溪商品房监督委

员会常委、科技与产业发展中心人员到花溪商品房施工现场

全面查看和了解工程进展情况。 

 

 

     在施工人员的陪同下，花溪商品房监督委员会常委人

员亲临 7 栋和 8栋楼室内，仔细查看施工质量、户型结构等

情况。在座谈会上，施工队负责人向大家详细介绍了工期进

展情况，其中 7—10 栋预计在今年国庆节前封顶，1-3 栋工

程现已正在紧张有序地推进，另外几栋由于空中高压线还未



搬迁，施工进程相对滞后一步，但目前也正在努力做好施工

前的准备工作。 

 

 

   科技与产业发展中心副主任肖黎明对教职工普遍关心的

房屋合同的签订、住房煤气的安装、生活设施配套的布局、

未开工的房屋面积的调整和总体工期进展等一一作答。特别

是教职工近期关注的花溪商品房是否在国家生态绿化规划

范围，对整个工程有何影响一事。学校高度重视，校党委书

记韩卉、校长李建军、副校长刘肇军与省林业厅一行到商品

房施工地进行现场办公，虽然该商品房隶属国家生态绿化规

划范围内，但是商品房所在辖区主要规划灌木林，对我校商

品房无任何影响。 

校工会主席冯海涛最后强调，各位商品房监督委员会常



委人员，肩负着有关商品房建设项目信息的上传下达的重

任，对今天实地查看和了解的情况，要及时向教职工们进行

宣传、解释；对教职工提出的新意见建议，要认真梳理，及

时与校工会、科技与产业发展中心联系，做一名真正宣传员、

联络员和监督员，配合学校相关部门协力做好监督工作。 

 


